

Movimiento Nacional y que estén en posesión de cualquiera de los títulos universitarios de Licenciado en Derecho o en Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales.

Segunda. Las instancias se admitirán en la Secretaría General del Instituto de Estudios de Administración Local (calle de Joaquín García Morato, 7, Madrid), durante el plazo de un mes a partir de la publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado», acompañada de certificación académica en la que se detallen las calificaciones obtenidas en la Licenciatura correspondiente y de un «Curriculum vitae» especificando los méritos que se aleguen.

Tercera. Los aspirantes deberán conocer alguno de los idiomas siguientes: francés, inglés o alemán y alegar cualquier otro del que deseen (también ser sometidos a la prueba correspondiente).

Cuarta. Se estimarán especialmente los méritos específicos en estudios de Administración Local, que podrán justificarse mediante la aportación de publicaciones, trabajos inéditos y títulos o certificados docentes de Enseñanza oficial.

Quinta. La resolución del concurso se realizará por la Comisión Permanente del Consejo de Patronato de este Instituto, previo informe de la Dirección del mismo, siendo inapelable dicha resolución.

Sexta. Para la comprobación del conocimiento de los idiomas alegados se someterá a los aspirantes a una prueba practicada ante Profesores al efecto, con realización de traducciones directas e inversas en cualquiera de los idiomas que obligatoriamente se señalan y de una u otra clase o de ambas en los alegados para pruebas voluntarias.

Séptima. Los concursantes designados para las plazas que se anuncian deberán tomar posesión de sus cargos en el plazo de quince días a partir de la notificación correspondiente.

Los cargos de referencia no otorgarán la consideración de funcionario público, y el plazo de vigencia de los nombramientos será de un año, discrecionalmente prorrogable.

Octava. Las plazas anunciadas están dotadas con la gratificación anual de 12.720 pesetas, incrementadas con una gratificación especial del 100 por 100, cantidades que quedarán reducidas a 9.900 pesetas anuales, respectivamente, cuando los designados sean funcionarios del Estado, de las Corporaciones locales o de Organismos autónomos, en cumplimiento de la Orden del Ministerio de Hacienda de 22 de enero de 1956.

Novena. Los Colaboradores designados estarán adscritos a los trabajos de investigación, traducción de revistas y preparación de publicaciones del Instituto, con un horario mínimo de dos horas diarias.

Madrid, 13 de enero de 1964.—El Director del Instituto, Carlos Ruiz del Castillo.

MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS

RESOLUCION del Centro de Estudios y Experimentación de Obras Públicas por la que se anuncia concurso-oposición para la provisión de una plaza de Botones.

En cumplimiento del Decreto de 10 de mayo de 1957 y aclaratorios sobre Régimen General de Oposiciones y Concursos de los Funcionarios Públicos, se convoca concurso-oposición para cubrir una plaza de Botones en el Gabinete de Cálculo del Centro de Estudios y Experimentación de Obras Públicas con el haber anual de 11.220 pesetas más dos pagas extraordinarias en los meses de julio y diciembre y una remuneración anual que podrá llegar a 3.000 pesetas.

El concurso-oposición se regirá por las siguientes normas:

Primera.—Para tomar parte en el concurso-oposición se requieren:

- Ser español, varón, mayor de catorce años el día de la publicación de este anuncio.
- No tener antecedentes penales.
- Acreditar buena conducta.
- No tener defecto físico, mental o enfermedad que le incapacite para el ejercicio de su cargo.

Segunda.—Los que deseen tomar parte en el concurso-oposición presentarán su solicitud en el Gabinete de Cálculo (Alfonso XII, número 3, Madrid), dentro del plazo de treinta días, a partir de la publicación de este anuncio. Toda solicitud vendrá acompañada del recibo de haber abonado en la Habilitación del Centro de Estudios y Experimentación de Obras Públicas (Alfonso XII, número 3, Madrid), la cantidad de doscientas pesetas en concepto de derechos de examen, también podrán ser presentadas las instancias y abonados los derechos de examen en las oficinas de Correos, en la forma establecida en el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo. Igualmente se indicará el domicilio del solicitante, manifestando a su vez, expresa y detenidamente, que reúne todas y cada una de las condiciones exigidas para concurrir al concurso-oposición.

Tercera.—Transcurrido el plazo de presentación de instancias se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» relación de los

concurridos admitidos y excluidos. Si éstos consideran infundada la exclusión, podrán recurrir conforme al artículo tercero del Decreto citado.

Cuarta.—Después de publicada la relación antedicha, se nombrará el Tribunal, haciéndose pública su composición en el «Boletín Oficial del Estado», nombramiento que podrá ser impugnado igualmente.

Quinta.—La fecha, hora y lugar del comienzo de los ejercicios se anunciará, al menos, con quince días de antelación, en el «Boletín Oficial del Estado».

Sexta.—Los ejercicios versarán sobre los siguientes temas:

Único ejercicio.—Escritura al dictado y ejercicio matemático sobre las cuatro reglas.

Séptima.—En ningún caso podrá aprobarse a más de un opositor.

Madrid, 16 de enero de 1964.—El Presidente de la Comisión Delegada, Luis M. de Vidales.

RESOLUCION del Tribunal calificador del concurso-oposición libre para cubrir diversas vacantes de personal operario de la Jefatura de Obras Públicas de Tarragona por la que se transcribe relación de opositores declarados aptos para ocupar las referidas vacantes.

Celebradas las pruebas de aptitud, de acuerdo con la convocatoria del concurso-oposición libre entre los opositores declarados admitidos para cubrir las diferentes vacantes de personal operario de esta Jefatura de Obras Públicas, y después de calificar los ejercicios mencionados, el Tribunal acuerda declarar aptos para ocupar las referidas vacantes a los siguientes opositores:

Conductores oficiales de primera: Don Antonio Brull Gil y don Carlos Francisco Llaveria.

Mecánico oficial de segunda: Don Roberto Sánchez Maza.

Mecánicos oficiales de tercera: Don José Jardí Salvadó y don Fernando Pérez Carballo.

Auxiliar técnico de obra: Don Luis Pavia Sedó.

Auxiliar administrativo de taller: Señorita María del Carmen Torres Barrios.

Por lo que se admiten provisionalmente para realizar el periodo de prueba que establece el artículo 28 del Reglamento General de Trabajo del Personal Operario de este Departamento, los cuales deberán presentar durante el mes que dura dicho periodo la documentación exigida en la indicada convocatoria. Tarragona, 21 de enero de 1964.—El Ingeniero Jefe.—609-E.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 15 de enero de 1964 por la que se rectifica la del 5 de diciembre anterior que nombro la Comisión especial de concurso de traslados de «Matemáticas» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media.

Ilmo. Sr.: Habiéndose producido un error en la Orden ministerial de 5 de diciembre último («Boletín Oficial del Estado» del 25) por la que se nombró la Comisión Especial que ha de emitir propuesta de nombramientos en el concurso de traslado convocado por Orden ministerial de 31 de julio anterior («Boletín Oficial del Estado» de 9 de agosto) para la provisión de Cátedras de «Matemáticas» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media.

Teniendo en cuenta que en la referida Orden figura nombrado don José Oñate Guillén como Vocal suplente por antigüedad escalafonal y a la vez Vocal titular como Catedrático del Centro en el que ha de ser provista una vacante solicitada por varios concursantes.

Este Ministerio ha resuelto rectificar la mencionada Orden en el sentido de que se considere anulado el nombramiento de don José Oñate Guillén como Vocal suplente de la referida Comisión, nombrando en su lugar a don Jaime Mir Seguí.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 15 de enero de 1964.—P. D., Angel González.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Media.

ORDEN de 27 de enero de 1964 por la que se nombran Vocales —titular y suplente— del Tribunal del concurso oposición a las cátedras de «Dibujo del antiguo y ropajes» de las Escuelas Superiores de Bellas Artes de Madrid y Valencia.

Ilmo. Sr.: Con el fin de poder completar el Tribunal del concurso oposición a las cátedras de «Dibujo del antiguo y ropajes» de las Escuelas Superiores de Bellas Artes de Madrid y Valen-

cia, nombrado por Orden ministerial de 29 de julio de 1963, y por haber presentado renuncia los Vocales propietarios señores Soler Pérez, Esteve Fuertes y García del Moral, y los suplentes señores García Vázquez y Echaz Buisán.

Este Ministerio ha resuelto nombrar Vocales —titular y suplente— del Tribunal de referencia a don Andrés Crespi Jaume y don Antonio Martínez Penella, Catedráticos de asignaturas análogas en la Escuela Superior de Bellas Artes de Madrid.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y cumplimiento.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 27 de enero de 1964.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Bellas Artes.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Universitaria por la que se convoca a concurso de traslado la cátedra de «Química Técnica» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Barcelona.

Vacante la cátedra de «Química Técnica» en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Barcelona.

Esta Dirección General ha resuelto:

1.º Anunciar la mencionada cátedra para su provisión en propiedad a concurso de traslado, que se tramitará con arreglo a lo dispuesto en la Ley de 24 de abril de 1958 y Decretos de 10 de mayo de 1957 y 16 de julio de 1959.

2.º Podrán tomar parte en este concurso de traslado los Catedráticos numerarios de la misma asignatura en activo servicio, o excedentes, y los que hayan sido titulares de la misma disciplina, por oposición, y en la actualidad lo sean de otra distinta.

3.º Los aspirantes elevarán sus solicitudes a este Ministerio, acompañadas de las hojas de servicios, expedidas según la Orden de 17 de septiembre de 1942 («Boletín Oficial» del Ministerio del 28), por conducto y con informe del Rectorado correspondiente, precisamente dentro del plazo de treinta días hábiles, a contar del siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 17 de enero de 1964.—El Director general, Juan Martínez Moreno.

Sr. Jefe de la Sección de Universidades.

RESOLUCION de la Universidad de Barcelona por la que se hace pública la composición de los Tribunales que han de juzgar los concursos-oposición de las plazas de Profesores adjuntos que se indican de la Facultad de Ciencias.

La Junta de la Facultad de Ciencias de esta Universidad, en su reunión del día 10 del presente mes, adoptó el acuerdo de designar los Tribunales que habrán de juzgar el concurso-oposición para proveer las plazas de Profesores adjuntos adscritas a las enseñanzas de «Física del Aire» y «Cristalografía, Mineralogía y Mineralotecnia», convocado por Orden ministerial de 18 de septiembre de 1963 («Boletín Oficial del Estado» de 7 de octubre) y que quedan constituidos por los señores Catedráticos siguientes:

Para la plaza de «Física del Aire»:

Presidente: Doctor don José María Vidal Llenas.

Vocales: Doctor don Mariano Velasco Durantez y doctor don Miguel Azpiroz Yoldi

Para la plaza de «Cristalografía, Mineralogía y Mineralotecnia»:

Presidente: Doctor don Luis Solé Sabaris.

Vocales: Doctor don Alfredo San Miguel Arribas y doctor don Manuel Font Altaba.

Barcelona, 13 de enero de 1964.—El Secretario general, E. Linés.—V.º B.º: El Rector, Santiago Alcobé.

RESOLUCION de la Universidad de Barcelona por la que se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Geodinámica Interna y Externa» de la Facultad de Ciencias.

La Junta de la Facultad de Ciencias de esta Universidad, en su reunión del día 10 del presente mes adoptó el acuerdo de designar el Tribunal que habrá de juzgar el concurso-opo-

sición para proveer la plaza de Profesor adjunto adscrita a las enseñanzas de «Geodinámica Interna y Externa», convocada por Orden ministerial de 3 de octubre de 1963 («Boletín Oficial del Estado» del 23), y que queda constituido por los señores Catedráticos siguientes:

Presidente: Doctor don Luis Solé Sabaris.

Vocales: Doctor don Miguel Crusafont Pairo y doctor don Manuel Font Altaba.

Barcelona, 13 de enero de 1964.—El Secretario general, E. Linés.—Visto bueno: El Rector, Santiago Alcobé.

RESOLUCION de la Universidad de Barcelona por la que se hace público el nombre del aspirante admitido al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Bioquímica» de la Facultad de Ciencias.

Finalizado el plazo de presentación de instancias para tomar parte en el concurso-oposición a una plaza de Profesor adjunto adscrita a la enseñanza de «Bioquímica», vacante en la Facultad de Ciencias de esta Universidad, que fué convocado por Orden ministerial de 21 de noviembre de 1963 («Boletín Oficial del Estado» de 7 de diciembre), ha resultado admitido al mismo el único aspirante presentado, don Jorge Bozal Fes.

Barcelona, 16 de enero de 1964.—El Secretario general, E. Linés.—V.º B.º: El Rector, Santiago Alcobé.

RESOLUCION de la Universidad de Santiago por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición de la plaza de profesor adjunto de «Física general» de la Facultad de Ciencias.

Concluido el plazo de admisión de instancias para el concurso-oposición convocado por Orden ministerial de 15 de noviembre de 1963 («Boletín Oficial del Estado» de 3 de diciembre de 1963) para la provisión de la plaza de Profesor adjunto de «Física general» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Santiago, este Rectorado ha declarado admitido al mismo, por reunir las condiciones exigidas por la convocatoria, a doña María Inmaculada Paz Andrade, que ha sido el único aspirante.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Santiago, 11 de enero de 1964.—El Secretario general, Manuel Lucas Alvarez.—V.º B.º: El Rector, Angel Jorge Echeverri.

RESOLUCION de la Universidad de Santiago por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Microbiología y Parasitología» de la Facultad de Medicina de esta Universidad.

Concluido el plazo de admisión de instancias para el concurso-oposición convocado por Orden ministerial de 7 de noviembre de 1963 («Boletín Oficial del Estado» del 22 de noviembre) para la provisión de la plaza de Profesor adjunto de «Microbiología y Parasitología» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago.

Este Rectorado ha declarado admitido al mismo por reunir las condiciones exigidas por la convocatoria a don José Fontán Calvo, que ha sido el único aspirante.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Santiago, 2 de enero de 1964.—El Secretario general, Manuel Lucas Alvarez.—Visto bueno: El Rector, Angel Jorge Echeverri.

RESOLUCION de la Universidad de Valencia por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Derecho Penal» de la Facultad de Derecho.

Relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición convocado por Orden ministerial de fecha 18 de noviembre de 1963 («Boletín Oficial del Estado» del 2 de diciembre siguiente) para proveer la plaza de Profesor adjunto adscrita a «Derecho Penal» en la Facultad de Derecho de esta Universidad:

Don Andrés López del Baño.

Don Gonzalo Rodríguez Mourullo.

—No ha habido ningún aspirante excluido.

Valencia, 15 de enero de 1964.—El Secretario general, Manuel Gítrama.—Visto bueno: El Vicerrector, V. Belloch.